



Gonzalo Rivas tomó posesión como director general de Personas con Discapacidad de la consejería de Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía.

18/01/2010

El secretario general de CANF-COCEMFE Andalucía, Gonzalo Rivas tomó posesión de su cargo como nuevo director general de Personas con Discapacidad de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, en presencia de la consejera para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Micaela Navarro. Por primera vez, una persona con discapacidad ocupará un alto cargo en la Junta de Andalucía y abordará los asuntos que preocupan al colectivo.

Al acto asistieron el presidente de CERMI, Luis Cayo; el defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo; el ex ministro de Sanidad, Bernat Soria y la flamante directora general del IMSERSO, Purificación Causapié, así como los presidentes de todas las entidades que forman CERMI-Andalucía y demás organizaciones representantes de personas con discapacidad en la comunidad autonómica.

En un salón de actos abarrotado por cientos de representantes de organizaciones y entidades relacionados con la discapacidad, Micaela Navarro precisó que "todo lo que hagan a partir de ahora Coca, refiriéndose a Julio Samuel Coca, nombrado secretario general para la Atención a la Dependencia, y Rivas tendrá como objetivo aumentar la calidad de vida de las personas", y en este sentido apostó por "seguir trabajando por la igualdad efectiva en todos los campos".

Gonzalo Rivas nació en Jerez de la Frontera (Cádiz) en 1959, es licenciado en Filosofía por la Universidad de Sevilla y lleva más de veinte años en el movimiento asociativo promoviendo la igualdad de las personas con discapacidad. Hasta la fecha ocupaba el cargo de secretario general de la Confederación Andaluza. Además de presidir la Comisión de Ética del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) ha sido miembro del Consejo Asesor del Defensor del Pueblo Andaluz en materia de atención a las personas en situación de dependencia, patrono de la Fundación ONCE y miembro de la Comisión Asesora de la Fundación Andaluza para la Integración de Personas con Enfermedad Mental. Asimismo, ha colaborado en varios programas divulgativos de Canal Sur, como "Andalucía sin barreras", "La calle de en medio" y "Andalucía es única".

El nuevo titular de la Dirección General de Personas con Discapacidad viene a sustituir a Julio Samuel Coca, que a su vez, ha sido nombrado secretario general para la Atención a la Dependencia de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social.